
地区懇談会 

開催日 時間 場所 参加人数 

令和６年２月 ８日 午後１時 30分から午後２時 30分 中央公民館（9） 29人 

令和６年２月１０日 午前 10時 00分から午前 11時 30分 竹間沢公民館（9） 

令和６年２月１０日 午後２時００分から午後３時３０分 藤久保公民館（11） 

内容 

・第６次総合計画の策定について 

・懇談（まちづくり提案や意見交換） 

 

地区懇談会における意見について（まとめ） 

分野別ビジョン 主な意見・提案等 

みんなとつなが

る共生のまち 

（1件） 

・地域社会における外国人との共生について 

誰もが自分らし

く生きるまち 

（1件） 

・学校の統廃合について 

健康で元気な笑

顔があふれるま

ち（1件） 

・高齢者福祉（買物弱者）について 

安心して便利に

暮らせるまち 

（15件） 

・ICフル化による交通状況について 

・空家対策、空家の利活用について 

・移住・定住促進について 

・住民がつかいやすい公共交通について 

・都市計画道路（竹間沢・大井・勝瀬通り線）の進捗状況について 

・町道５号線の延伸について 

・ライドシェアなど新しい交通制度への対応について 

・インフラ整備について 

・竹間沢地域と藤久保拠点へのアクセスについて 

・水道管の耐震化について 

・駅から徒歩圏内における市街化編入（要望）について 

・コンパクトなまちづくりについて 

・公共施設の長寿命化（修繕計画）について 

・シェアサイクルやカーシェアリングについて 

・新しい技術や制度の活用について 

 

地区懇談会における意見について（詳細） 

会場 主な意見・提案等 

中央公民館 

・IC フル化による開発、交通量や渋滞する時間帯の違い、学校の統廃合、空家住

宅の利活用、高齢化社会、地元での買い物が不便、農家が多い地区と住宅地との

バランス。 

・若い人が転居してこない。高齢者に優しく、若い人を誘致する施策が必要。 

 

  



会場 主な意見・提案等 

中央公民館 

・若い時は住みやすい町だと思っていた。免許返納した場合、病院や郵便局に行

くのも、３時間かかる。学校再編成する場合、スクールバスを走らせるような考え

もあるという事だが、学校の送り迎えがない時間帯に住民が使えるような、町全

体の状況を見ながら計画を策定してほしい。 

・高齢者が安心して暮らせるような、公共交通を検討して欲しい。 

・竹間沢・大井・勝瀬通り線の進捗状況について。 

・町道 5号線の延伸によるふじみ野市への接続について。 

竹間沢公民館 

・現在 950名の外国人が在住。以前は 600人程度でかなり増えている。これか

らますます外国人が増えてくると思われ、外国人と住民との対立構造にならない

か心配。技能実習制度では３年で帰ったが、制度変更で長く滞在できるようにな

る。そうした人が地域に上手く溶け込むような、外国人との共生に対する計画が

あるのか聞きたい。 

・タクシーの乗務員不足。配車を依頼しても、断られることがある。三芳町として

は新しい制度（ライドシェア）をどう捉えているのか。 

・住民意識調査で「やや不満」「不満」となっている部分は社会的なインフラだと思

う。課題として明確になっている部分なので、長期的な視点で進めてほしい。 

・町の水道管・給水管の耐震化を進めて欲しい。 

・都市計画道路の整備（藤久保拠点と竹間沢地域のアクセス）。 

・駅から 1.5㎞から 2.0㎞の徒歩圏内は、市街化区域にしてはどうか。 

・水道管の耐震化と合わせて、コンパクト化も考えて欲しい。広い道路を作ると、

他からの抜け道にもなる。現在の計画では、コンパクトなまちづくりが見えない。 

・公共施設の長期修繕計画をもっておいて欲しい。 

・バスが遠回りや時間（本数が少ない・時間通りに来ない）が問題。バスがあること

自体は有難いと思っているが、他の手段を使うことが多い。 

・シェアサイクルやカーシェアリングがあれば、便利。 

・新しい交通制度やドローン配達など、新しい技術・制度を積極的に使える自治体

であってくれたら有難い。便利な技術を使って生活できる場所であってほしい。 

・折りたたみの自転車を安く手に入れやすくするとか、イベントで安売り、行政関

連オークションや中古販売を活性化しては。 

藤久保公民館 ・協力できることは、町と一体になって目標達成をできることを期待しています。 

 


